



Operadores de Ney podrían estar involucrados

En el encuentro semanal del gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero con medios de comunicación, se anunció que durante los primeros diez meses de su gestión, ha tenido lugar la llamada *Mega Operación Nuevo Nayarit*, una investigación integral en torno al Fideicomiso Bahía de Banderas; de la que resultó lo que podría ser un mayúsculo fraude por la adjudicación de terrenos sin los pagos correspondientes. “Al menos cinco empresarios que se desarrollaban en Bahía de Banderas son los implicados en el mega fraude revelado el día de hoy por el Gobernador; todos ellos vinculados al exgobernador Ney González Sánchez. Se dice que son sus prestanombres y ellos serían los responsables del tráfico de al menos 70 terrenos que al costo actual sumarían más de 21 mil millones de pesos”, dijo el periodista Antonio Tello durante la emisión nocturna del noticiero del canal 8NTV.

<https://meridiano.mx/2022/07/19/operadores-de-ney-podrian-estar-involucrados/>